

## Carta de la Presidenta

**D**amos la bienvenida a un nuevo año lleno de expectativas para la dermatología colombiana.

Hemos comenzado los encuentros con las regionales de la Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica; el primero se realizó en Pasto el pasado 26 de enero y está próximo el de la ciudad de Bogotá el 16 de febrero. Planeamos reunirnos luego en Cali, Montería, Barranquilla, Cartagena, Medellín, Bucaramanga, Cúcuta y Pereira, en su orden.

Deseamos lograr el acercamiento de las directivas de la asociación con los dermatólogos del país. Queremos sentir que no estamos solos en su manejo, que realmente estamos cumpliendo con el objetivo de luchar por los intereses de los miembros, queremos oír sus ideas, expectativas, logros, dificultades, intereses, entre otros.

Estamos luchando por el bienestar del gremio, por el nivel académico de la profesión, y por el sentido de pertenencia de los asociados hacia SU ASOCIACIÓN. Pero sabemos que "la unión hace la fuerza" y que entre todos podemos ampliar nuestros horizontes y salir adelante en nuestro querido país.

Por lo anterior, todos están cordialmente invitados a participar en la organización del XXIV CONGRESO COLOMBIANO DE DERMATOLOGÍA, que se realizará en el Hotel Intercontinental de la ciudad de Medellín, del 10-13 de octubre del presente año. Próximamente recibirán la primera circular con información sobre conferencistas, simposios, concurso de residentes, trabajos libres, minicasos y posters.

Estamos muy contentos con el nivel logrado por la revista. Ello se debe, sin duda, al diligente trabajo de la doctora María Isabel Barona, su directora-editora, pero sin la colaboración de los que envían sus artículos sería imposible. Por favor continúen remitiendo el material científico que nutra nuestra revista y muestre nuestro trabajo al gremio nacional e internacional.

Finalmente, estamos logrando que los asociados disfruten de los beneficios de ser miembros de la asociación. Los que estén al día en sus compromisos pueden disfrutar del pasaje a Medellín para asistir al congreso, por la alianza hecha con laboratorios Roche. En la misma forma, con el patrocinio de Schering AG, estamos haciendo una donación a las regionales. Esperamos en una fecha muy cercana contarles nuevos logros.

No puedo despedirme hoy sin recordarles que el futuro de la asociación está en manos de todos ustedes, e invitarlos a participar activamente en su destino. La asamblea anual será el sábado, 12 de octubre, de las 10:30 a.m. a las 2:30 p.m., dentro del congreso nacional. Los esperamos!

Reciban un cariñoso saludo con los mejores deseos en el nuevo año.

**Ángela Zuluaga de Cadena, MD**

Presidenta

Asociación Colombiana de Dermatología  
y Cirugía Dermatológica